

# PlantaDoce.

Público

## Galicia convoca oposiciones para cubrir 240 plazas de enfermería y fisioterapia

Se trata del primer proceso selectivo que convoca el Gobierno autonómico para ejecutar el decreto que crea la categoría de especialista en enfermería dentro del Servicio Gallego de Salud.

PlantaDoce  
15 may 2019 - 14:30



Galicia busca refuerzos para su sistema sanitario. El Gobierno autonómico ha convocado oposiciones para cubrir un total de 240 plazas dentro del Servicio Gallego de Salud (Sergas). El nuevo concurso contempla 169 plazas para especialista en enfermería y 71 para fisioterapeutas, según ha indicado la Xunta de Galicia a través de un comunicado.

Dentro de la categoría de especialista en enfermería, el Ejecutivo regional busca 30 profesionales en cuestiones de salud mental, 30 en enfermería familiar comunitaria, 89 en enfermería ginecológica, 18 en pediatría y dos en enfermería del trabajo.

Tal y como ha especificado el Gobierno autonómico, estas oposiciones conforman el

---

# PlantaDoce.

---

primer proceso colectivo que se convoca para ejecutar el decreto 81/2016, el cual creó la categoría de especialista en enfermería dentro del Sergas. En este sentido, el Ejecutivo regional señala que habrá una “dotación progresiva” en el número de plazas para promover dicha figura.

## **Galicia cuenta con más de 10.500 profesionales en el ámbito de la enfermería, 700 más respecto a 2008**

El formulario de inscripción estará disponible a partir del 16 de mayo y las inscripciones podrán efectuarse hasta el próximo 17 de junio. En paralelo, la Xunta de Galicia anunciará “próximamente” distintas oposiciones en las que se ofrecerán nuevas plazas para ser médicos de familia de atención primaria, odontólogo, pediatra de atención primaria y técnico de cuidados auxiliares de enfermería.

A día de hoy, el Sergas cuenta con más de 10.500 profesionales en el ámbito de la enfermería, 700 más respecto a 2008. Asimismo, la comunidad dispone de cuatro enfermeros por cada 1.000 habitantes, mientras que la media en el Sistema Nacional de Salud (SNS) es de 3,6 profesionales por cada 1.000 residentes.